
[Sammelthread] macOS Catalina 10.15 Dev-Beta
Erfahrungen
Beitrag von „CMMChris“ vom 14. November 2019, 18:18

Der Mac Pro hat doch einen T2. Dieser ist in der Lage H.264 und H.265 zu kodieren. Im neuen
16er Mac Book Pro wird er auch dafür genutzt und ist laut ersten Tests nochmal schneller als
Intel Quick Sync.

Ich hoffe trotzdem mal, dass es sich hier nur um einen Fehler handelt. Sollte das Entfernen von
HEVC jedoch beabsichtigt geschehen sein, könnte dasselbe auch noch mit anderen AMD
Karten passieren. Sollte Apple planen für Videobeschleunigung komplett auf seine T2 Plattform
umzusteigen, wäre das ein Todesstoß für den Hackintosh. Denn spätestens mit dem Auslaufen
des Supports für die letzten Macs ohne T2 würde das ganze dann sicherlich auch mit den Intel
GPUs nicht mehr funktionieren.
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